

Celebra Ecuador Semana de la Democracia



Quito, 12 sep (RHC) Ecuador comenzó hoy un programa de actividades por la Semana de la Democracia, en saludo a la declaración de la Asamblea General de las Naciones Unidas (ONU), del 15 de septiembre como Día Internacional de la democracia.

"Hoy, a través de esta celebración, reafirmamos nuestro compromiso por consolidar una administración técnica, intercultural, intergeneracional y plural, que garantice el respeto absoluto a la voluntad de la gente", afirmó el presidente del Consejo Nacional Electoral (CNE), Juan Pablo Pozo, durante el acto de inauguración.

El directivo explicó que, "hoy más que nunca, es fundamental involucrar a los jóvenes en los retos de la democracia, en los cambios trascendentales desde las instituciones y en la sociedad".

"Estos desafíos responden efectivamente a los tiempos que les ha tocado vivir como protagonistas de sus historias y de sus memorias", enfatizó.

Pozo aclaró que la Semana de la Democracia se conmemorará a partir de hoy en todo el país, con jornadas de debate y reflexiones junto a jóvenes, mujeres urbanas y rurales, personas con discapacidad, pueblos y nacionalidades.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/105412-celebra-ecuador-semana-de-la-democracia>



Radio Habana Cuba